



www.iusevillaciudad.org Julio 2014. Número 2.495 comunicacion@iusevillaciudad.org

LA APPES SIRVE A ZOIDO PARA BURLAR LOS CONTROLES MUNICIPALES

Viene insistiendo en los últimos días nuestro grupo municipal en un asunto verdaderamente turbio. La Agencia para la Promoción Exterior de Sevilla (**APPES**), ente privado receptor de subvenciones municipales, recibió del Ayuntamiento de Sevilla **UN MILLÓN** de euros para atender a diversos gastos. Por ejemplo, desde esta agencia, se efectuaron una serie de pagos cuando a finales de 2011, ya con Zoido en la alcaldía, se celebró en Sevilla la final de la Copa Davis. Zoido cambió unilateralmente el límite subvencionable a esta **entidad privada** de 60.000 euros a UN MILLÓN, siendo nuestra fuerza política la única que se opuso a este cambio, por entender que de esta manera se iban a burlar los controles que la ley establece para el dinero público y cuya tarea tienen encomendada los altos funcionarios municipales, como son el Interventor o el Secretario General.



Nuestras precauciones se han confirmado. La prensa de la semana pasada se hacía eco de nuestra denuncia, ante una decisión que ha tomado el gobierno de Zoido de hacer oídos sordos a las graves observaciones con las que el Interventor cuestiona bastantes partidas de los gastos efectuados por esta entidad del dinero que el ayuntamiento le había transferido.

Aquel Zoido, que dijo que cuando fuera alcalde jamás actuaría contra el criterio de los funcionarios encargados de velar por el cumplimiento estricto de la ley, se mofa ahora, con alevosía y con reiteración, de la opinión solvente y rigurosa de un alto funcionario que cuestiona la subvención a APPES resaltando numerosas irregularidades que quedan expuestas y al desnudo en el informe del Interventor.

Informe que hemos conocido tan solo parcialmente, a pesar de haberlo solicitado oficialmente y a pesar de ser un documento que Zoido no nos puede negar. Esta vez, a diferencia de otras veces que replica rápidamente nuestras denuncias y críticas, Zoido se ha quedado mudo y ni siquiera se ha atrevido a proporcionarnos el informe completo. Nuestro grupo, por esa razón, lo va a llevar al Pleno de la semana que viene. A ver allí como se retrata.

Zoido utiliza a la APPES como instrumento para evadir los estrictos controles municipales y gastar dinero público sin la fiscalización de los funcionarios competentes. Y ya acumula en subvenciones esta entidad privada **TRES MILLONES** de euros transferidos por Zoido desde los presupuestos públicos. Por cierto que en todos los casos se ha cuestionado por la Intervención Municipal. La falta de transparencia es total y el cinismo del alcalde es clamoroso. Nuestra paciencia infinita nos invita a no precipitarnos pero también a mantenernos con firmeza y no abandonar la denuncia, por ahora **"solo"** política. ¿Veremos tal vez a un juez en el banquillo?